

## **Effet de l'instabilité politique sur les investissements directs étrangers (ide) au burkina faso**

**Mohamed Tidjane KINDA, Farida KOINDA, Wendyida Jean YAMEOGO**

<sup>a</sup>Institut Burkinè des Arts et Métiers (IBAM) / Université Joseph KI-ZERBO, [kindatidjane@yahoo.fr](mailto:kindatidjane@yahoo.fr)

<sup>b</sup>Université Ouaga 2

<sup>c</sup>Université Aube Nouvelle

---

### **Résumé :**

Cette recherche examine l'effet de l'instabilité politique sur les Investissements Directs Etrangers au Burkina Faso. Pour atteindre cet objectif, un modèle à correction d'erreur (MCE) est utilisé après les tests de stationnarité et de cointégration. Ce modèle est estimé sur la période 1985-2015 à partir des données de la Banque Mondiale et de l'Institut National de la Statistique et de la Démographie du Burkina Faso. Les résultats de l'estimation du MCE montrent que la production d'or et le PIB influencent positivement les IDE. Cependant, l'instabilité politique a un effet négatif sur les IDE. Ainsi, la promotion de la cohésion sociale pour une stabilité politique permettrait d'augmenter les flux d'IDE dirigés vers le Burkina Faso.

Classification JEL : C32, F21, O43

Mots clés : IDE, MCE, Instabilité politique.

---

## **EFFECT OF POLITICAL INSTABILITY ON FOREIGN DIRECT INVESTMENT (FDI) IN BURKINA FASO**

### **Abstract:**

This research examines the effect of political instability on Foreign Direct Investment in Burkina Faso. To achieve this goal, an Error Correction Model (ECM) is used after the Unit Roots and cointegration tests. This model is estimated over the period 1985-2015, using data from the World Bank and the National Institute of Statistics and Demography of Burkina Faso. The results of the MCE estimate show that gold production and GDP positively influence FDI. However, political instability has a negative effect on FDI. Thus, promoting social cohesion for political stability would increase FDI flows to Burkina Faso.

JEL Classification : C32, F21, O43

Key Words: FDI, ECM, Political Instability